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Oggetto: Polizia Postale e delle Comunicazioni, scadenza licenza d’uso 
software hardware per estrazione dati nascosti. Richiesta urgente di intervento 
  

 
Questa Segreteria Generale ha appreso, attraverso la Segreteria Provinciale 
SAP di Pistoia, che non sarebbe stata rinnovata la licenza del software - 
hardware “Cellebrite Ufed” in uso ai Compartimenti Regionali della Polizia 
Postale e delle Comunicazioni. 
 
Si tratta di un particolare apparecchio, dotato di un software dedicato (la ditta 
costruttrice è www.cellebrite.com), che serve per estrarre dati nascosti e 
cancellati da smartphone, cellulari e tablet.  
 
Uno strumento di fondamentale importanza per le indagini, legate soprattutto 
alla pedopornografia e ai reati informatici. Il mancato utilizzo di “Cellebrite 
Ufed” crea gravi conseguenze  soprattutto alle Questure e agli Uffici territoriali 
che si avvalgono della collaborazione tecnica del personale della Specialità 
della Polizia Postale per l’acquisizione di file dai dispositivi sotto sequestro. 
 
Risulta, addirittura, che il mancato rinnovo della licenza d’uso sia da far risalire 
a oltre un anno e mezzo fa e che la problematica, segnalata immediatamente 
dal personale dei Compartimenti interessati, sia ad oggi ancora irrisolta. 
 
Si chiede pertanto un forte e autorevole intervento per sanare una situazione 
che, verosimilmente, è possibile risolvere immediatamente con una spesa 
minima, ma fondamentale, di poche decine di migliaia di euro. 
 

                                                                                                  

         Il Segretario Generale  

         - Gianni TONELLI –                                                                     


